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COMPTE RENDU 
COMITÉ DIRECTEUR 

 
11 décembre 2023 

Visioconférence 

 
Présents :     Danièle AYEL, Claire BARANGÉ, Pierre BILLARD, Régis BOYER, Jean-Yves CALLON, Emmanuelle CLOUD, Béatrice 

COIRE, Fabrice DEMAZEUX, Denis ESCAFFRÉ, Corinne FEIX, Luc FORTIER, Jean FOURNIER, Sara 
HENOCQUE, Cédric JAVARD, Corinne MAGNIEZ, Marie-Pierre MARCHAND, Philippe MAURY, Corinne 
MERCIER, Malika MESRAR, Kathia PERRIN, Yann PETITPAS, Nicole TRIPOTIN. 

Invités :  Céline ALLAIN, François TARRÊTE, directeur général, François-Régis BRUNO, délégué CSE, Thomas 
THIBEDORE, coordonnateur ETR, Alexandra BONAL-BELSEUR, présidente CD91. 

Excusés :  Patrick ANDRÉANI, Wissem BERHILI, Martine CHABRIER, Ludovic CLAVIER, Stéphanie CLAVIER, Arnaud DE 
VAUBOREL, Olivier NICOLAS, Stéphanie ROBIN, Annick SICLAY, présidente CD75. 

 
La réunion commence à 20 h 45. 

 
 
Ordre du jour : 

1. Approbation PV du 5 octobre 
2. Informations générales  
3. Point licences  
4. Point financier et budgétaire - subventions  
5. Point formation  
6. Point par discipline par les RTR 
7. Commissions : médicale et labellisation 
8. Lien sport scolaire  
9. Partenariats  

10. Questions diverses  
 
 

1. Validation PV du 5 octobre 

Le compte rendu du comité directeur du 5 octobre 2023 est approuvé à l’unanimité par le comité directeur et déposé dans les 
documents Teams de l’équipe : « CRIFGym Comité Directeur ». 

2. Informations générales 

Ø Ministère des Sports, des Jeux Olympiques et Paralympiques 

Madame la ministre a présenté fin novembre le décret présidentiel promouvant l’activité physique et sportive comme Grande 
Cause Nationale 2024. Celle-ci porte trois objectifs : 

• Mettre le sport au cœur des politiques publiques et du pacte républicain 
• Mobiliser les acteurs du sport et toutes les forces vives du pays pour valoriser la place du sport en France 
• Inciter les Français à faire davantage d’activité physique et sportive 

L’ANS en pilotera le budget, pour partie financé par l’État et pour partie par le secteur privé.  

Ø Retours sur l’AG du CRIFGym 

La formule retenue, testée en 2022, de dissocier l’assemblé générale du colloque a donné satisfaction et sera reconduite. La 
tenue en visioconférence de la réunion permet aux clubs de contribuer à cette obligation administrative formelle sans investir 
trop de temps, tout en ayant toute latitude de peser sur le fonctionnement du comité. 

 

COMPTE-RENDU  
RÉUNION DE COMITÉ DIRECTEUR 

lundi 3 décembre 2018 
Paris 

 

T.	+33	(0)1	49	42	94	91	 Comité	Régional	d’Ile	 de	France	
M.	contact@crif-ffgym.fr	 21	avenue	Pierre	 CURIE	-	78210	SAINT	CYR	L’ECOLE	

 
 
Présents :  P. Andreani - K. Argaibi - D. Ayel - P. Billard - JL Bosson - S. Clavier - N. Deconninck - D. Escaffre 

L. Fortier - E. Marsille - C. Magniez - MP Marchand - M. Mesrar 
 
Excusés :  M. Chabrier - S. Hénocque - JY Callon - M. Capelle - JJ Dejardin - D. Loucif - O.Nicolas - P. Nouillot 

K. Perrin - J. Siclay - G. Varlet 
 
Absents :  C. Allain - V. Andriesse - B. Coire - A. Devauborel - C. Javard - F. Viala - A. Voyard 
 
Début de séance : 20 heures 15 
 
Invité :  François Tarrete, Directeur Général 
   
 
 
Début de la séance : 20 heures 20 
 
La Présidente, Malika MESRAR, souhaite la bienvenue à tous les membres présents. 
Elle annonce la démission de Brigitte BONDON pour raisons personnelles. B. BONDON restera disponible pour des 
besoins ponctuels. 
 
 
Approbation du compte-rendu de la réunion du Comité directeur du 5 juin 2018 
 
Aucune remarque n’est formulée. 
Il est souhaité que les compte-rendus des réunions de bureau soient envoyés aux membres du Comité Directeur avant 
chaque réunion. 
Malika Mesrar rappelle que tout ce qui est dit en bureau doit rester en bureau et qu’il faut attendre la validation du 
comité directeur pour diffuser les informations. 
Le compte-rendu de la réunion du comité directeur du 5 juin 2018 est soumis au vote et adopté à l’unanimité. 
 
 
Informations diverses 
 
Contrôle URSSAF 
Un courrier a été reçu au mois de novembre. Le contrôle URSSAF a eu lieu dans la discrétion. Tout s’est bien passé, 
aucun redressement sur les 3 années vérifiées. Quelques observations sur les notes de frais un peu contraignantes : il 
faut préciser l’adresse complète pour le lieu. 
 
Point sur acquisition bureaux pour le siège CRIFGYM 
La Présidente rappelle les critères de choix. Des contacts ont été pris avec 2 nouvelles agences. Un lieu est recherché 
pour mieux travailler ensemble. 
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Ø Équipes de France 

• Le Championnat du monde de TRA et TUM à Birmingham n’a pas vu de qualification olympique directe sourire à nos athlètes. 
Les résultats sont toutefois excellents pour les équipes de France (et pour nos gymnastes franciliens) : 

• France 2eme TUM équipe F 
• Candy Brière-Vetillard 1ere TUM individuelle F 
• France 1ere TRA équipe H 
• France 2eme TRA équipe F 
• Pierre Gouzou et Morgan Demiro o Demiro 3eme TRS H 

• 6 finales pour le collectif France au championnat d’Europe AER à Antalya. 

• Maëlys Lenclos 1ere solo 
• Maëlys Lenclos, Clara Lestruhaut et Victoria Trosset 1ere trio 
• Aurore Cahuzac, Cléa Jonda, Ambre Pereira, Clémentine Schaeffer et Robin Soares 3eme groupe junior 

Ø Salariés du siège 

Valentin Furet (club de Suresnes) a été recruté au siège en vue du remplacement à terme d’Alain Habeau qui va passer en 
retraite progressive. Il est pour le moment en temps partiel pour accompagner Alain dans ses missions et être pleinement 
opérationnel à son départ. 

Ø Club France 

Une infrastructure conçue, sur initiative du ministère de la Culture, par une école d’architecture de Saint-Étienne, recevra des 
animations et proposera des activités sportives. La gym y prendra sa part.  

Ø Conseil Régional 

Un point récent au conseil régional sur la convention confirme que les subventions fléchées sur les pratiques compétitives et 
sur la formation ne diminuent pas. 

Le conseil régional affirme son besoin que le comité fasse savoir aux clubs sa politique sportive et toutes les actions mises en 
place et accompagnées par le conseil régional.  

La plateforme Labaz est active. Un seul club de notre comité s’est inscrit. L’inscription du club est nécessaire pour que ses 
adhérents puissent bénéficier des aides spécifiques. La raison essentielle de cette réticence paraît être l’obligation de passer par 
le compte fiscal personnel d’un dirigeant pour réaliser l’inscription. Ce point est remonté et l’on espère que la procédure 
deviendra accessible via le Compte Asso du club.  

Par ailleurs, Labaz propose aux 18-25 ans de s’inscrire pour bénéficier par tirage au sort d’une des 50.000 places aux Jeux 
Olympiques et Paralympiques. 

Le conseil régional participe également au soutien des sportifs de haut niveau, classés, et les accompagne à hauteur de 10.000€ 
par an. Les candidats doivent compléter un dossier avec leur club, attestant d’un contrat de partenariat avec le club, peu 
contraignant. Très peu de gymnastes et de clubs ont fait la demande. Le comité est sollicité pour les relancer. La liste de nos 
athlètes potentiellement bénéficiaires est maintenant établie et leurs clubs vont être accompagnés dans la démarche. 

Le conseil régional a organisé fin novembre, les premières « Rencontres Athlètes & Entreprises ». Elles avaient pour but de 
présenter aux entreprises toutes les façons d’accompagner un sportif de haut niveau tout au long de sa carrière, et de placer 
leur activité sur le chemin de la performance avec un ou plusieurs champions à leurs côtés.  

Les sportifs HN de la gymnastique étaient invités à ces rencontres. 

Ø PSF 

La campagne est lancée. Les critères sont définis et validés. Les accompagnateurs PSF seront informés et formés fin décembre. 
Les projets retenus pour les comités régionaux, départementaux et les clubs seront connus, la commission territoriale va se 
réunir pour harmoniser les actions d’accompagnement auprès des clubs. 

Ø Fédération 

La conférence des comités régionaux se réunira le 16 décembre. Parmi les points abordés, seront 
• Les Jeux Olympiques et Paralympiques, 
• Le e-paiement, 
• Les affiliations et la réglementation pour les clubs qui ne licencient pas tous leurs adhérents, 
• L’engagement pour la lutte contre les violences et l’emprise. 

• L’Académie France Gymnastique 
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Ø Engagement fédéral 

La FFGym déploie son plan de lutte contre les violences. Un groupe de travail échange sur les thématiques « violence et 
emprise » et « exigence et violence ». Il contribue à la préparation des assises fédérales portant sur ces thèmes.  

Plusieurs actions relatives à la formation et à la transformation seront ainsi mises en place : 
• Un module éthique sur violence et emprise, 
• Un module pédagogique « Différencier l’exigence et la violence », 
• Un colloque spécifique « Éthique et Gym de Performance », 
• La nomination d'un responsable « Intégrité physique et psychologique » à la FFGym, au cran régional et local ainsi 

que dans les pôles HN. 

Une formation à destination des entraîneurs sera proposée au premier trimestre 2024. 

Ø Clubs formateurs 

Les 2 clubs formateurs GAc de Créteil et de Bois-Colombes se sont vu retirer le label « club formateur », au motif qu’ils ne 
disposent pas d’entraîneurs suffisamment diplômés. 

Le bureau a décidé d’adresser un courrier à la fédération pour contester cette décision, arguant que les entraîneurs visés, dont 
nous attendons toutes informations sur leur profil professionnel, et leurs clubs, sont demandeurs de formation, mais dans 
l’impossibilité d’y accéder puisqu’aucune formation DEJEPS Acro n’a été proposée depuis 2 ans  

Ø Organisation d’une finale France 

Le CRIFGym a pu finaliser sa candidature pour l’organisation de la finale France de PK, après que la ville de Paris a donné son 
accord et mis à disposition le gymnase de la Plaine. Cette candidature a un sens, en recevant la dernière compétition fédérale 
avant les JOP, et une légitimité, l’accueil en Île-de-France ces 2 dernières années de l’expérimentation du format compétitif à 
Vélizy et au pied levé d’une étape à Romainville.  

Le choix de la fédération sera connu mi-décembre. Il est décidé que si le site de Paris n’est pas retenu, le CRIFGym n’organisera 
pas d’étape du circuit en 2024.  

3. Information licences 

À date, 56.208 licences et 235 clubs affiliés. 

La prise de licences et d’affiliations a subi un retard considérable en début de saison. Celui-ci est désormais comblé et le nombre 
de licenciés a dépassé celui de la saison précédente à date. Sur les 10 dernières semaines : 

          
La réforme du mode de prise de licences et affiliations par les clubs a obligé à tous les niveaux une réorganisation des pratiques. 
Pour accompagner les clubs en difficulté, le comité régional a subi une importante surcharge de travail. 

L’outil e-paiement n’était pas simple d’utilisation pour les Clubs, ni suffisamment au point. 

4. Information finances  

Les craintes nées aux mois de septembre et octobre devant les problèmes rencontrés par les clubs pour finaliser affiliation et 
prises de licences sont dissipées. Le budget était construit sur la barre des 56.000 licences au 31/12, et cet objectif est déjà atteint.  

Le comité ne rencontre pas de problème de trésorerie et la saison est engagée sur une bonne dynamique budgétaire. Les effectifs 
des clubs et les engagements compétitifs déjà pris sont très encourageants.  

L’introduction du e-paiement a pour conséquence que les affiliations et les licences ne sont plus collectées par le comité 
régional. Ainsi notre budget annuel passe de 3 M€ en 2023 à 1,7 M€ environ en 2024. Ce changement incite à la vigilance, 
d’autant que les indicateurs financiers vont devoir être ajustés.  

licences2022 2023 affiliations2022 2023
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5. Information formations 

Rien de nouveau sur les formations de cadres professionnelles qui sont sur leurs rails depuis septembre.  

Les formations d’animateurs fédéraux sont en cours. Seule la formation PK est terminée. Elle n’a débouché que sur très peu de 
reçus ; les causes de cet échec sont à analyser. 

Les formations de juges sont achevées et les examens passés en GAM (N1, N2 et N3), en GAF (N2 et N3), en TRA (N1 et N2), 
en GAc (N1 et N2).  

Les formations en GR et TMG sont encore en cours. 

6. Points disciplinaires  

Ø GAF par Cédric Javard 

Cette année, pour augmenter les quotas pour le trophée fédéral A, les divisions fédérales A (DFA) et trophée régional 1 (TR1) 
ont été engagées ensemble, en accord avec la fédération. Ainsi le nombre des équipes servant au calcul des quotas nationaux 
est passé de 92 à 290 (+ 215 %). On espère avoir une belle augmentation des équipes qualifiées. Les clubs ont bien joué le jeu 
de cet engagement. 

Globalement et sans les Fédérales B, on passe de 871 équipes en 2022-2023 à 1.037 cette saison (+ 19 %), un record qui nous 
sort de notre routine pour établir les quotas et les 11 premiers organigrammes. 

En formation de juges, les inscrits sont passés de 381 à 411, tous niveaux confondus. On se rapproche des chiffres d’avant 
pandémie (450). 

En formations de cadres, 123 candidats animateurs, en légère baisse par rapport à 2022-2023 qui était une année record avec 
131 inscrits. 

Revue d’Effectif Espoir-Junior-Senior à Saint-Étienne les 27-28 octobre : 
• 4 gymnastes franciliennes en Sénior :  Cypriane PILLOY (Meaux) 3e, 
• 2 en Junior :  Astria NELO (Meaux) 4e, 
• 2 en Espoirs 13 ans :  Chloé GONÇALVES (Combs) 4e. 

Revue d’Effectif nationale Avenir et Revue d’Effectif Régionale des Jeunes à Sète les 1-2 décembre : 
• Île-de-France 4e de la RERJ, 
• 3 gymnastes franciliennes en Avenir 10 ans, 
• 4 en Avenir 11 ans :  Noé CANNENPASSE-RIFFARD (Combs) 4e. 

La phase de poule du TOP12 GAF est terminée. Meaux disputera une demi-finale en recevant Lyon, Combs-la-Ville se rendra à 
Colomiers pour un match de classement des places 5 à 8. 

Ø TR/TU par Kathia Perrin 

Pour les Jeux Olympiques, le TRA français aura 2 quotas individuels, 1 H et 1 F. 

À la compétition mondiale par catégories d’âge, 3e place en TRS 11/12 ans (paire de Levallois), et d’autres très bons résultats 
des franciliens dans les 13-14 ans et 15-16 ans. 

Aux championnats de France à Toulouse début décembre, 6 médailles pour les clubs de Levallois, Sevran, et Bois-Colombes en 
DN1, Le Pecq et Levallois en DN2, Évry et Châtillon en DN3. Il y aura 6 clubs en DN1 H l’an prochain, et 5 clubs en DN1 F. 

Les examens de juges N1 et N2 sont faits. 13 reçus sur 19, et 3 sont acceptés en rattrapage. 10 candidats sont inscrits pour 
l’examen N3 de janvier. 

Les compétitions commencent dès la mi-décembre avec la première sélective régionale. 

Le secteur jeunesse se relance très bien. Les 3 regroupements, fléchés respectivement sur les niveaux fédéral, national et Elite, 
ont vu de nombreux clubs participer. La préparation au programme régional d’évaluation a regroupé 21 participants à chaque 
fois. 

Ø AER par Béatrice Coire 

La saison a bien démarré avec déjà 2 regroupements qui ont concerné 20 gymnastes. Une action de formation continue a réuni 
une dizaine d’entraîneurs en novembre autour de Grégory Milan, danseur et chorégraphe. Moment très riche en apprentissages 
et en échanges. 

La formation de juges N1qui s’est tenue sur 1 week-end a réuni 12 stagiaires. Le taux d’échecs est important, comme sur les 4 
dernières années. D’une manière générale, l’examen N1 est très difficile, surtout pour des parents non pratiquants, et ce n’est 
pas le meilleur choix pour faire entrer dans le jugement suffisamment de volontaires. Pour les niveaux N2 et N3, formations et 
examens seront en janvier. 
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Les compétitions sont en place. Les interdépartementales en février à Massy (qui a accepté de suppléer Choisy-le-Roi dont la 
mairie a retiré la réservation du gymnase) et la régionale en mars à Pantin. 

Enfin le haut niveau retrouve des couleurs en AER, comme les bonnes places au Championnat d’Europe en témoignent. 

Ø GAc par Corinne Mercier 

Les examens de juges sont passés, et les résultats sont décevants. 2 candidats reçus sur 4 en N1 et sur les 14 candidats N2, 7 
reçus et 4 des recalés ont validé le N1.  

Les regroupements organisés se sont très bien passés.   

Les engagements pour les compétitions ne sont pas clos et il est trop tôt pour en tirer des enseignements. Cependant aucun 
lieu n’est encore trouvé pour accueillir la sélective du 24 mars pour le Trophée qui pourrait ne pas pouvoir être organisée. Un 
appel à candidature a été relancé. 

Ø TMG par Sara Henocque 

Pour les compétitions, tous les lieux sont attribués. Il est encore trop tôt pour analyser les engagements, mais de nouveaux 
clubs sont présents. La formation des 5 postulants juges N1-N2 est en cours. Pas de candidat N3 cette année.   

Ø GR par Danièle Ayel 

La saison individuelle est en bonne marche. 3 lieux ont été nécessaires pour répartir les 1.230 gymnastes qualifiées en 
interdépartementales. Des quotas très restrictifs ont qualifié 744 gymnastes pour l’échelon régional, qui se déroulera sur 2 lieux. 

220 candidats sont en cours de formation pour le jugement, en niveaux 1, 2 et 3.  

Revue d’Effectif Espoir-Junior-Senior et Revue d’Effectif Régionale des Jeunes à Pfastatt les 2-3 décembre. Excellente prestation 
Île-de-France : 

• Île-de-France 1e de la RERJ, 
• 4 gymnastes franciliennes en RE Espoir : Enaella LEZINEAU (StGermain-les A) 1e, Valentina FERREIRA (Sucy) 2e, 

Eva DUHAMEL (Paris centre) 4e, 
• 1 en RE Junior 2009 : NaÎa OKASHA (Morsang) 2e,  
• 2 en RE Junior 2010 : Yseult ZAVAGNO (Paris Centre) 1e, Lily May REDULFO (Bailly-Romainvilliers) 2e, Sasha 

ABENSOUR (Issy-les-Moulineaux) 4e,  
• 2 en RE Junior 2011 : Lou BUSSIERE (Bailly-Romainvilliers) 4e, 
• 1 en RE Senior,  
• 2 en RERJ 10 ans, Nina BONAVENTURE (La Ferté) 3e, Lya BAGHOUMIA (Morsang) 4e, 
• 2 en RERJ 11 ans, Tahis KAKUTA (Morsang) 4e. 

Ø GPT par Yann Petitpas 

Deux formations ont été mise en place et se sont déroulées très positivement, l’une HandiGym avec 12 participants et l’autre 
BabyGym avec 25 participants. 

Ø GAM 

Revue d’Effectif et Revue d’Effectif Régionale des Jeunes à Saint-Chamond les 2-5 novembre. Peu de podiums, mais d’excellentes 
places et un bilan très encourageant. : 

• Île-de-France 6ème de la RERJ,  
• 5 gymnastes franciliens en Sénior :  Adam COGAT (Vélizy) 5e, 
• 1 en Junior U18 : Leeroy TRAORE-MALATRE (Aulnay) 4e,  
• 2 en Junior U16 : Timothé GEOFFROY (Noisy-le-Grand) 3e,  
• 1 en Espoir 14 ans : Isac ROZWADOWSKI (Franconville) 4e, 
• 2 en Espoir 13 ans : Tyler TRAORE-MALATRE (Aulnay) 1er, 
• 1 en Avenir 12 ans : Titouan HAGNERE (Franconville) 6e, 
• 1 en Avenir 11 ans : Mohammed DEMIR (Paris GP15) 4e.  

7. Commissions  

Ø Commission médicale par Pierre Billard et Thomas Thibedore 

L’idée poursuivie les deux dernières saisons était de créer un vrai réseau des personnels de santé des clubs formateurs et de 
permettre des rassemblements réguliers. Force est de constater que l’objectif n’est pas encore atteint, tant il est difficile de 
motiver les personnes concernées, à échanger. Beaucoup de relances et peu de réponses ; on sait par ailleurs que ces personnes 
sont très occupées 
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Pour le prochain cycle, on a espoir que l’introduction de référents médicaux départementaux en relais du référent régional soit 
un bon levier mettre en place une vraie formation continue. 

Ø Commission labellisation par Danièle Ayel 

La demande de reconnaissance Or de Blanc-Mesnil a été validée par la CNL. Sont en cours d’étude au niveau fédéral les dossiers 
des clubs du Plessis-Trévise (pour une reconnaissance Arg) et Clamart (pour un label Baby). 

Par ailleurs, deux clubs (Sucy et Chevilly) sont actuellement accompagnés pour la constitution de leur dossier. 

Il est très important que les clubs soient dynamisés sur QualiClub, il y a trop peu de labels Baby. Notre région est très en retard. 
La commission relancera un sondage en janvier pour solliciter des candidatures d’accompagnateurs. 

8. Lien secteur scolaire 

2 heures de Sport : Fabrice n’a pas obtenu de remontée d’informations des académies de Paris et de Versailles. Pour l’académie 
de Créteil, le club de Villemomble, ayant participé à l’expérimentation du dispositif l’an dernier, s’est engagé. Le club de Château-
Landon et le club de Thiais sont très avancés sur un projet. Des projets sont envisagés du côté des clubs de Bussy-Saint-Georges, 
de Meaux et de Noisy-le-Grand.  

SES : Tous les gymnastes ayant fait une demande d’affectation l’ont obtenue. 

9. Partenariats 

Le comité a reçu une sollicitation de la part de l’entreprise ClickAsso. Celle-ci est, avec MonClub, Comiti, WebAS et GestGYM, 
une des entreprises proposant aux clubs des solutions de gestion en ligne de leurs adhérents pouvant être connectés à la base 
de données de la fédération. 

Le comité n’envisage pas de convenir avec l’une quelconque de ces entreprises d’un partenariat qui à terme pourrait pénaliser 
le libre choix des clubs. 

Rien de nouveau du côté de Quatro. 

 L’offre promotionnelle de notre partenaire Gymnova n’a pas eu le retour escompté, un seul club en ayant profité. Les causes 
de cet échec doivent être analysées. Les causes envisagées : 

• Le matériel constituant l’offre ne correspond pas aux besoins des clubs et l’offre a été mal ciblée ? 
• Dans de nombreux clubs, les commandes sont faites par les services des collectivités et celles-ci n’avaient pas été 

destinataires de l’offre ? 
• L’opération GymProxy qui proposait deux kits (PK et multiGym) a eu beaucoup de succès et a absorbé le budget 

équipement ? 

10. Questions diverses  

Aucune question n’a été préalablement soumise. 

La commission territoriale va bientôt être réunie, les présidents départementaux sont invités à être accompagnés de leurs 
agents de développement. Plusieurs sont nouvellement en fonction sur notre territoire et un rapprochement des expériences 
et des bonnes pratiques de tous sera profitable. 

 
le secrétaire 

 
Denis Escaffré 

la présidente 

 
Malika Mesrar 

 

Concernant la formation continue, 13 formations « secteur entraînement et animation » ont été programmées mais 
10 ont été annulées faute d’inscrits.  
Pour le secteur « disciplinaire », 4 formations continues ont été maintenues avec les effectifs dépassés. 
 
Pour comprendre les raisons de ces désaffections, un questionnaire a été envoyé aux entraîneurs : les raisons sont :  

- un tarif élevé 
- des formules (3 jours de formation) contraignantes. 

Il est donc souhaité de proposer des formations continues à la journée et d’harmoniser les tarifs des formations 
produites par le CIFF ou les commissions techniques. 
 
Le bureau propose un tarif unique à 8 euros par heure de formation. 
Cette proposition, soumise au vote, est adopté à l’unanimité. 
 
Plan de communication CRIFGYM 
 
Suite à la démission de Stéphanie TARCHOUN qui cessera ses fonctions au 30 décembre prochain, ce point sera abordé 
lors d'une prochaine réunion. 
La manière de communiquer est parfois difficile : il nous faut mettre en place une vraie stratégie de communication. 
Le recrutement pour remplacer Stéphanie sera prochainement lancé, avec une fiche de poste plus axée sur la 
communication (diffusion annonce interne et externe). 
Kamal ARGAÏBI rend hommage à Stéphanie, très compétente, qui a couvert pléthore de missions, plusieurs disciplines. 
 
 
Compétitions inter départementales et régionales / rôles des délégués administratifs 
 
Il est important de déterminer le rôle du délégué administratif afin qu’il puisse savoir précisément à qui il a à faire.  
 
 
 
La séance est levée à 22 heures 45. 
 

Le Secrétaire Général, La Présidente, 

  
Eric Marsille Malika Mesrar 

 
 


